

Содержание

25 ЛЕТ КОНСТИТУЦИИ РОССИИ

- Корнев В. Н. Интегративная природа Конституции России.....* 5

АДМИНИСТРАТИВНОЕ ПРАВО И ПРОЦЕСС

- Ершов В.В., Стахов А.И. О полномочиях судов по разрешению административных дел об оспаривании действий административно-публичных органов, организаций и должностных лиц.....* 16
Кобзарь-Фролова М.Н. Административно-правовые требования экономического регулирования в антимонопольной сфере 29
Шалманов Е.Г. Оценка локальных нормативных актов, ненормативных актов органов государственного контроля (надзора), применяемых в качестве доказательств по административным делам 36

АКТУАЛЬНАЯ ПРОБЛЕМА

- Момотов В. В. Биоэтика в контексте законодательства и правоприменения (вспомогательные репродуктивные технологии)* 42

СУДЕБНАЯ ВЛАСТЬ

- Моторина И. С. Роль института юрисдикционной процессуальной медиации в снижении судебной нагрузки.....* 53

100 ЛЕТ ВОЕННЫМ СУДАМ РОССИИ

- Петухов Н.А. Организация судебной власти в Вооруженных силах России* 63

ПРАВО И ЭКОНОМИКА

- Очередько В. П. Институционально-правовые проблемы экономического развития России.....* 79

УГОЛОВНЫЙ ПРОЦЕСС

- Кононенко В. И. Аналогия в уголовном процессе* 89

ЭКОЛОГИЧЕСКОЕ ПРАВО

- Вершило Н.Д., Гуляев И.А. Значение природоресурсных платежей для пополнения доходной части бюджета.....* 95

СОДЕРЖАНИЕ №1–12 ЗА 2018 ГОД

Content

25 YEARS TO THE CONSTITUTION OF RUSSIA

- V.N. Kornev. Integrative Nature of the Constitution of Russia* 5

ADMINISTRATIVE LAW AND PROCEEDINGS

- V.V. Ershov, A.I. Stakhov. Courts Powers to Resolve Administrative Cases on Challenging Actions of Administrative Public Authorities, Organizations and Officials* 16
- M.N. Kobzar-Frolova. Administrative and Legal Requirements of Economic Regulation in Antimonopoly Sphere* 29
- E.G. Shalmanov. Evaluation of Acts of Local Regulations and Non-Regulative Acts of State Control (Supervision) Bodies, Used as Evidence in Administrative Cases* 36

TOPICAL ISSUE

- V.V. Momotov. Bioethics in Context of Legislation and Law Enforcement (Assisted Reproductive Technology)* 42

JUDICIAL POWER

- I.S. Motorina. Value of Jurisdictional Procedural Mediation in Judicial Workload Reduction* 53

100 YEARS TO MILITARY COURTS OF RUSSIA

- N.A. Petukhov. Organization of Judicial Authority in Armed Forces of Russia (100 years to Military Courts of Russia)* 63

LAW AND ECONOMICS

- V.P. Ocheredko. Institutional and Legal Issues of Economic Development of Russia* 79

CRIMINAL PROCEEDINGS

- V.I. Kononenko. Analogy in Criminal Proceedings* 89

ENVIRONMENTAL LAW

- N.D. Vershilo, Y.A. Gulyaev. Value of Natural Resource Payments as Revenue to Budget* 95

- CONTENT № 1–12 FOR THE 2018 YEAR** 104